南のななつ星★

ありがとう南小 最後の1年を 最高の1年に

南和5年 10月19日

〒851-0245 TEL095-836-0085 長崎市千々町 5 1 3 番地 長崎市立南小学校長 田川 雄一









走り幅跳び さん

走り幅跳び

さん

100m走

さん



茂木小の球入れの応援!



励ます会での応援の様子 10月4日

南小として最後の小体会への参加です。1~4年生や先生たちの応援を受け、6年生は 走り幅跳び、5年生は100m走にエントリーしました。6年生の さんは、3m 24cmの好記録で見事1位を獲得しました。他の2人も全力を出し切りました。始業式 で、「本番の結果だけではなく、本番まで何をやってきたかが大切だ」と話をしていました。 3人とも1cmでもよい記録を、0.1秒でもよい記録をという気持ちで、本気で取り組み ました。その姿が何より輝いていました。本番、大舞台で力を発揮できた、発揮できなかったはありますが、本気で取り組んできたからこそ、心から嬉しいし、心から悔しいので す。こうした経験の積み重ねが本物の成長につながります。

午後は茂木小の球入れチームを応援し、交流を深めました。これも小体会の目的の一つです。青空の下、実りある1日となりました。支えてくださった保護者の皆様にも感謝します。

干々くんち







4年ぶりに「わっしょい わっしょい」のかけ声が戻って来ました。塩釜神社の千々くんち、子ども神輿の復活です。10月8日の日曜日、大崎の子どもたちも参加し、南の七つ星が勢ぞろいです。この日はあいにくの雨で、お下りは集荷場の中で神輿をかつぎましたが、お上りは雨の合間をぬって通常通りの行程で町を練り歩きました。子どもたちが町に元気を与えてくれた1日でした。

3年 茂木小と校外学習 10月12日





3年生の さんが茂木小の校外 学習に参加してきました。和菓子屋さんでは、お菓子作りにチャレンジしました。生地をこねこねしながらがんばりました。おいしいお菓子が出来上がったようです。次は、消防の茂木出張所

に見学に行きました。消防署の人たちの工夫や努力を署員から直接聞いたり、施設・設備を見学したりして、学びました。茂木小の仲間と一緒に充実した学習ができました。

6年 茂木中合唱祭見学 10月17日





6年生は茂木中学校に行き、合唱祭を見 学しました。中学生にとってこの行事は特 別なもので、合唱の練習を通して、クラス で団結力が一層高まります。そうした雰囲 気を肌で感じるよい機会だったと思います。 2人はあと半年もすれば中学生です。

22日(日)はいよいよ運動会です。お天気よさそうです。「最後の運動会 全力でやりとげよう!」7人の子どもたちを真ん中に、地域みんなで、全力で盛り上がりたいところです。